

PLATAFORMA ELECTORAL.

(Por la ciudad que merecemos, queremos y tenemos que construir)

Presentación:

La plataforma que presentamos es resultado de una reflexión profunda en torno al momento crucial por el que atraviesa el Municipio de Lagos de Moreno. En efecto, es preciso reconocer que en caso de que se hayan alcanzado avances, resultan insuficientes frente a las necesidades, expectativas, deseos y sueños compartidos por muchos lagunenses. La pérdida de competitividad de Lagos de Moreno frente a otros municipios del Estado de Jalisco, es un hecho, así como el pobre nivel de desarrollo humano alcanzado hasta ahora, el déficit creciente de infraestructura urbana y de vivienda, los preocupantes resultados en el sistema educativo, los precarios servicios de salud, son claros indicios de que algo no está funcionando adecuadamente en Lagos de Moreno. El resultado obtenido no es el deseado.

Por ello estamos convencidos de la enorme oportunidad que tenemos por delante. Más allá del interés personal o de grupos, de los cuales el municipio ha sido víctima, entendemos nuestra aspiración al gobierno de Lagos de Moreno como factor esencial para construir el cambio social que demandan nuestros niños, nuestros jóvenes y no han alcanzado nuestros adultos; como un agente clave para dinamizar nuestra actividad económica, educativa, de salud; como agente garante de la estabilidad y el orden, así también como una arena privilegiada para la construcción de los acuerdos y alianzas que Lagos de Moreno necesita para trascender y sobrepasar por el tiempo que atravesamos.

Estamos empeñados en impulsar un proyecto de gobierno acorde con los nuevos tiempos: porque es deseable y posible un gobierno que cumpla con el presente y con una obligada visión de futuro; porque es deseable y posible un gobierno con un natural sentido social, cuyo objetivo sea elevar la calidad y nivel de vida general de sus habitantes; porque es deseable y posible un gobierno realista de sus alcances y responsable con sus decisiones; porque es deseable y posible un gobierno que deba perseguir metas ambiciosas. Porque deseamos y es posible un gobierno a la altura de la población de Lagos de Moreno.

Las necesidades básicas que damos a conocer, constituyen el punto de partida preliminar que nos da la pauta para una más amplia y profunda consulta que habremos de realizar con los todos, con sus sectores, con sus organizaciones, con sus instituciones y en general con sus habitantes, a lo largo de nuestra campaña.

Platicando y escuchando construiremos, pero sobretodo solucionaremos, los principales problemas que aquejan a Lagos de Moreno y victimizan a sus niños, a sus familias, a sus mujeres, a sus trabajadores, a sus empresarios, a sus campesinos, a sus universitarios, a sus indígenas, a sus jóvenes, a sus adultos mayores; y juntos elegir las soluciones para adquirir un futuro distinto al presente que vivimos.

Mtro. Joel Razura Preciado.
Candidato Independiente Presidente Municipal Lagos de Moreno Jalisco.

Nuestros Principios.

Nos proponemos impulsar una campaña político electoral respetuosa a nuestro entorno, una campaña transparente y austera, una campaña que privilegia la propuesta y la respuesta sobre los problemas que nos aquejan, una campaña incluyente y abierta a todas las expresiones cívicas, una campaña innovadora y sensible a la opinión de todos.

Orientación del trabajo Político Electoral.

Para alcanzar el triunfo resulta fundamental que los ciudadanos que se encuentran en la lista nominal salgan a votar por las propuestas que consideren correctas para solucionar los problemas que hemos heredado y no debemos legar a las siguientes generaciones, recordando que cuando se trabaja unidos en sociedad, podemos alcanzar lo que nos proponemos, recuperando así los espacios públicos, compartiendo tareas y proyectos.

Hacia un proyecto de gobierno a la altura de Lagos de Moreno.

Ganar el gobierno de Lagos de Moreno no constituye un fin en si mismo. Nos proponemos recuperar el gobierno para la sociedad, sabiendo que es el paso indispensable para alentar, construir y consolidar la administración que demanda nuestra población. Un gobierno que recupere y preserve los valores y principios fundamentales de los laguenses. Un gobierno que asuma los desafíos y responda a ellos. Un gobierno que no responda a los intereses de unos cuantos. Seremos un gobierno al servicio de todos.

No hay solución posible a nuestros problemas si pretendemos hacerlo sólo desde el gobierno, estamos convencidos de que el gobierno tiene que ejercer un nuevo papel y es sumar los esfuerzos de todos, para emprender proyectos juntos, para cambiar cosas que no funcionan y hacer otras nuevas que respondan a las actuales realidades, lo anterior para resolver conflictos de manera pacífica y justa, para hacer las obras de infraestructura que no se han hecho y que exige nuestro desarrollo, para hacer realidad programas efectivos contra la pobreza, contra la desigualdad, contra la marginación. El gobierno debe ser un agente de cambio social, no un simple proveedor de servicios.

Compromisos básicos de un gobierno

Nuestra propuesta es por la ciudad que merecemos, queremos y tenemos que construir todos, una ciudad a favor del desarrollo que merece: un desarrollo fincado, ante todo, en la libertad de todos para buscar nuestras legítimas aspiraciones de vida.

Por lo antes mencionado, nuestras propuestas de solución son las siguientes:

Garantizar el acceso a los mínimos de bienestar de los ciudadanos que se encuentren en la línea de pobreza, es decir, a las personas que tienen cuando menos una carencia social dentro de los seis indicadores donde se mide la pobreza: educativo, servicios de salud, seguridad social, alimentación, vivienda y servicios básicos en la vivienda; así como a las personas que se encuentran en extrema pobreza, que son las personas que tienen más de tres carencias sociales.

Nuestra máxima prioridad será el combate a la pobreza, a la desigualdad y a los rezagos sociales para alcanzar un gran avance de desarrollo humano.

Descentralizar programas, recursos económicos y humanos, para la continuidad del deporte popular en las comunidades.

Planear los recursos económicos y humanos, que rescaten y preserven las tradiciones culturales del Municipio.

Ayudar e incentivar a los inversionistas turísticos e industriales que inviertan en el Municipio.

Fortalecer y reactivar las cadenas productivas del campo, con alternativas viables como la rehabilitación de zonas áridas y semiáridas para que el campo mejore su producción, planeación, comercialización, industrialización y consumo.

Participar y gestionar en las soluciones posibles sobre el precio de la leche.

Obras de desarrollo rural e infraestructura ecosistémica para mejorar las condiciones de productividad en el campo.

Reconstruir y construir sistemas de agua potable y drenaje que se requieran en las comunidades.

Tratar de evitar que cualquier persona en edad educativa abandone su etapa de desarrollo intelectual por tener algún rezago que le impida seguir su camino de preparación. Entendiendo la educación como el principal medio para lograr el progreso individual y colectivo, para así obtener la vida que merecemos.

Fortalecer la búsqueda de los mejores perfiles de los policías que salvaguarden nuestra seguridad y dotarlos de las mejores tecnologías para el desarrollo de sus funciones.

Proporcionar servicios de nutriólogos, sociólogos y psicólogos a la población para garantizar la salud del Municipio.

Saneamiento del río Lagos desde la delegación de San Miguel del Cuarenta.

Sustituir la línea de abastecimiento de agua potable de la zona urbana del Municipio.

Construir un sistema de drenaje pluvial en la zona urbana del Municipio.

Desarrollar y construir por etapas el parque lineal más grande del País, desde la cortina de la presa del cuarenta, hasta el centro del Municipio.

Comprar las plantas de tratamiento de agua que se requieran para tratar las aguas usadas por los habitantes y reingresarlas para el consumo de la población.

Construir los bulevares que se requieren: hacia la salida al municipio de Encarnación de Díaz, así como en la salida hacia la zona norte del Municipio.

Construir los dos puentes que se requieren en el bulevar Orozco y Jiménez, tramo de las vías del tren y un paso a desnivel iniciando sobre Malecón y Calzada Pedro Moreno y salga hacia a un costado del centro comercial Plaza Capuchinas.

Reconstruir los caminos peatonales (banquetas) de la zona urbana del Municipio.

Alumbrar con sistemas sustentables las calles, avenidas, bulevares y caminos del Municipio.

Crear el Consejo General Consultivo por Lagos de Moreno, integrado por los ciudadanos, las instituciones y organizaciones que deseen participar en la elaboración de soluciones sustentables a los problemas Ecológico/Sociales del Municipio.

Disminuir el déficit de vivienda del Municipio.

Sustituir el sistema de infraestructura del transporte urbano en las rutas del Municipio, así como estudiar la viabilidad de un Tren Urbano Intermunicipal, mediante aportaciones mixtas esto es: aportaciones de capital, público, privado y de organizaciones no gubernamentales.

Reconstruir y construir los espacios de las instalaciones de la feria (Lienzo charro Santa Maria)

Cumplir con los mecanismos de rendición de cuentas a la sociedad.

Para encarar con éxito el rezago en educación, salud, seguridad social, vivienda, servicios básicos, alimentación e infraestructura general, igual que para los demás problemas que nos han heredado las personas que han gobernado el municipio, hemos de aplicar una misma fórmula: gobernar con la sociedad, ayudar a los empresarios, apoyarnos en nuestras excelentes instituciones educativas como la Universidad de Guadalajara, Universidad del Valle de Atemajac, Instituto Tecnológico Jose Mario Molina Pasquel y Enrriquez Campus Lagos de Moreno,

entre otras y así potenciar la energía de las regiones del municipio, respetando y promoviendo la creatividad de las organizaciones ciudadanas.

Utilizar y poner al alcance de la población que lo desee, el estadio de béisbol Armando Reynoso Guiierrez.

Todo lo mencionado, se logrará reduciendo el gasto corriente y aumentando en gasto de inversión, que beneficie y sea de utilidad para la población en general.

A partir de las propuestas de nuestro proyecto de gobierno, que aquí he referido, de manera enunciativa y una vez tengamos el acta de mayoría en la elección al gobierno de Lagos de Moreno, habremos de lanzar la más amplia convocatoria a los laguenses, para que juntos decidamos la ruta que queremos para todos. Construiremos un municipio contigo, porque Lagos eres tú, todos somos Lagos.